THEATRE

LE 28 du mois dernier, le théâtre a été aussi rempli, sinon plus, qu'à la représentation du 28 Décembre. M. Phud'homme ne s'est pas moins éminemment distingué, et n'a pas été moins applaudi que la première fois, dans Hamlet et Napoléon à Ste. Hélène. Nous dirons même avec un confrère journaliste, qu'il y a brillé d'un nouvel éclat'; et nous ajouterons, que plusieurs des spectateurs nous ont semblé goûter encore plus la représentation de ces pièces qu'ils n'avaient fait la première fois! Il faut dire aussi que plusieurs des amateurs out paru se surpasser, surtout la personne qui jouait le rôle d'Ophélie.

La Famille du Baron " a tenu l'auditoire," pour nous servir des paroles du même journaliste, dans une hilarité continuelle? M. Prud'homme y ajoué parfaitement cinq rôles différents. Ceux du Député Gascon, du Célibataire et de la Cosaque, ont surtout excité le rire et les applaudissement des speciateurs.

A la fin de la représentation, M. Prud'homme a été demandé à grands cris : il a paru, et il s'en est suivi des bravos, des houras, des marques d'approbation plus bruyantes et plus enthousiastes, peut-être, que tout ce qui s'est jamais entendu à Montréal en pareilles occasions.

Nous pourions mériter le reproche de flatterie, si nous disions que la pièce anglaise, The Dead Alive, a été aussi bien jouée et aussi applaudie que les trois autres. Cette pièce nous a paru être par elle-même assez médiocre; cependant quelques uns des acteurs y ont montré des talens qui leur ont mérité les applaudissemens de l'auditoire.

On nous dit que M. Prud'homme se propose d'amener une troupe d'acteurs français dans ce pays, l'autonne prochain, pour jouer à Québec, à Montréal et aux Trois-Rivières.

INVENTION IMPORTANTE.

Le morceau suivant nous a paru assez important pour devoir mériter l'attention de tous nos lecteurs. La réputation de M. l'Abbé Duchaîne, comme Mathématicien, est établie depuis longtemps, et nous ne doutous nullement de la vérité de ce qu'il avance dans son avertissement. Il doit résulter de sa découverte beaucoup d'honneur pour lui-même et d'avantage pour son pays; car nous ne doutons pas que son plan de construction ne soit trouvélpréférable à ceux qui ont été suivis jusqu'à présent, et qu'il ne soit adopté généralement par la suite.